
公開選考会における評価意見

団体 評価意見

なごや寺町

まちづくり

協議会 

地域まちづくりを進めていく上では、イベントによる来街者のみでなく、地域に住

んでいる人がどう考えているかを把握し、構想づくりに取組むことが必要になる。ア

ンケートという手法にこだわらず、地域内の住民の意見をしっかりと聞き、そして住

民の意見を構想づくりにつなげていくプロセス自体のプランニングをされることを期

待したい。

あつた 

宮宿会 

フォーラムの開催を予定されているが、成果発表の場とするのではなく、例えば、

これまでにまとめてきたビジョン案を示して、もう一度意見交換するような場とし、

その結果を冊子としてまとめられると良い。このエリアならではの魅力的な活動があ

るが、イベント的な活動だけではなく、例えば商店街のにぎわいなど日常のまちをど

う考えるかという視点は地域まちづくりとしては重要なので、それらを含めたビジョ

ンづくりをしていただきたい。また、団体としての活動も様々な手法が考えられるの

で、ビジョンをまとめた後に続くビジョン達成に向けた次のステップも見据えて、色

んなアプローチを考える機会として各活動が実施されると、有意義なものになるだろ

うと思う。

NPO 法人 

久屋・エコ

まちネット

大学との協働による公共空間の在り方というのは、全国的にも様々な地域で取り組

まれようとしている課題であり、その点に着目して何年かの活動実績があるという点

は評価できる。大学との連携で実施するアンケートは、分析まで含めてしっかり取り

組んでいただき、客観的なデータ分析や回遊性を視野に入れた面的なまちづくりを意

識しながら、次に進むことを期待したい。

藤巻町 

自治会 

ウェブサイト開設を目的ではなく手段と捉え、誰に対してどのような情報をどのよ

うに伝えるのかを検討してもらい、単にウェブサイトを開設するだけでなく、効果的

な情報発信につなげることを考えていただきたい。特に、ウェブサイトと SNS の組

み合わせや情報発信の頻度については、専門家や地域の若い世代などの協力やアドバ

イスを得るなどをしながら検討を深め、そのプロセスを通じて組織の持続性などを含

めた組織基盤強化を進めてもらいたい。


